



# 藤枝小だより



令和4年11月30日(水)

学校教育目標 『自立 夢 思いやり』

重点目標 『自分も大切(自立)・相手も大切(共生)』

## 実り多い 11月

11月8日(火)常葉大学中村孝一教授を講師に招き、1年2組で国語の研究授業を行いました。子どもたちは「くじらくも」という教材に夢中になって取り組み、本文の描写から想像を膨らめ、工夫して音読したり、体を動かしたりして表現しました。「読む・聞く・話す」すべての面において、1年生の成長が感じられました。

11月10日(木)11日(金)には、6年生が修学旅行で東京に行きました。東京での修学旅行は実に3年ぶりです。国会議事堂、東京ドームシティ、上野公園、浅草、東京タワー等東京を代表する施設・場所に行きました。「6年間の集大成としての学び」を確認するとともに「心に残る素敵な思い出」をつくることができました。6年生は、15日(火)には中央小、稲葉小の6年生との交流活動(小小交流)も行いました。多くの子は藤枝中学校で再会します。4月からの新たな生活が楽しみになったと思います。

その他にも2年生は乗り物探検、3年生は消防署見学、4年生は社会科見学(防災センター・経節工場・雑常)、5年生はきらめき(総合的な学習の時間)で、「藤枝市の未来を考えよう」をテーマに学年を3つのグループに分けて活動しました。そして28日(月)には、藤枝中学校の2年生が読み聞かせに来てくれて、交流活動を行いました。実りの多い11月となりました。

6年生



修学旅行



小小連携(中央小にて)



仲よし:ハロウィンパーティ



1年2組 研究授業



2年生:乗り物探検



4年生「ふれあい祭」に参加しました



3年生:消防署見学



5年生きらめき  
「蓮華寺池」グループの活動



白子商店街グループの活動



SDG'Sブックトーク



藤中生による読み聞かせ



「緑の募金」多くの募金が集まりました



清掃ボランティアの皆さまには  
扇風機清掃をお願いしました



## うれしいお知らせ

11月25日(金)に地域の方から電話が入りました。内容は「車を運転中、横断歩道で下校途中の児童を見かけたので停車したところ、深々とおじぎをしてくれました。うれしかったので報告したくなりました。」というものでした。その子にしてみれば当たり前のことをしただけかもしれませんが、その当たり前の行動が、社会を幸せにするということを感じた出来事でした。

### 1 2月の主な予定

- 1日(木)全校ペア活
- 4日(日)地域防災の日
- 5日(月)委員会 (5,6年)
- 6日(火)家庭教育学級閉講式
- 7日(水) PTA あいさつ運動(5-1)  
PTA 教養部会
- 8日(木)4時間下校(給食なし)
- 9日(金)4時間下校(給食なし)  
PTA 本部役員会
- 12日(月)4時間下校(給食なし)
- 13日(火)全学年5時間下校  
SSW(スクールソーシャルワーカー)勤務日
- 14日(水)PTA 施設広報、保健体育部会
- 15日(木)ほけっとさんクリスマス読み聞かせ①  
清掃ボランティア活動日  
SC(スクールカウンセラー)勤務日
- 19日(月)5年生情報モラル講座
- 20日(火)ほけっとさんクリスマス読み聞かせ②  
仲よし校外学習(玉露の里)
- 22日(木) **弁当** 6時間目カット
- 23日(金)終業式 4時間下校(給食なし)

### にこにこあいさつ運動(5-2)

※今年最後のにこにこあいさつ運動です。今年最後の登校日でもあります。ご都合をつけていただき、より多くの方に参加していただければ、大変ありがたいです。

### 新型コロナウイルス感染症対応について (お願い)

報道では新型コロナウイルス感染症が、今後5類(インフルエンザと同様)になると言われていますが、現状においての対応には変更はありません。下記の場合は、引き続き出席を見合わせるようご協力をお願いします

- (1) 本人に風邪症状(発熱、咳等)がある場合
- (2) 同居家族に風邪症状(発熱、咳等)が見られる場合  
※コロナウイルス感染症ではないことが確認できた時はその限りではありません
- (3) 本人及び同居家族にコロナウイルス感染症の感染が判明した場合
- (4) 本人及び同居家族が、濃厚接触者に特定されている場合  
※待機期間は感染対策を始めた日を0日目として5日間です。しかし2日目、3日目に「体外診断用医薬品」または「第1類医薬品」として表示された抗原検査キットで、2日連続陰性が確認できた場合は、体調に問題が無ければ解除されます。
- (5) 本人及び同居家族が、PCR検査を受けることになった場合